

Durante los últimos años; ha logrado que numerosas empresas nacionales e internacionales obtengan el Distintivo ESR, en donde ha contribuido en la creación de las áreas de RS.

Desde hace más de 10 años ha colaborado en programas gubernamentales impulsando proyectos de economía solidaria, ha sido directora en organizaciones de la sociedad civil; en 2016 funda del Instituto Poblano del Emprendedor A.C. para promover el emprendimiento en los jóvenes del estado. Tiene experiencia en el fortalecimiento institucional para OSC en planeación estratégica, procuración de fondos, gestión de proyectos, organización de eventos y ha acompañado a empresas en la verificación del SAQ 5.0 de la industria automotriz.

Actualmente es catedrática en UDLAP, Tec de Monterrey, Anáhuac entre otras, para la cátedra de Marketing y de RSE. Es Egresada de la Maestría en Marketing y Negocios, y es Licenciada en Administración de Negocios Internacionales por la UDLAP.

